
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2024 年、新たな年がスタートし、１ヵ月が 

経ちました。３年生は大学入学共通テストが 

終わり、いよいよ自分の進路実現に向けて自 

宅研修期間に入り、個別に最後の追い込みと 

なっています。今回は１、２年生の課題研究 

や学友会などを中心に学校の様子をお伝えし 

ていきます。 
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清水ヶ丘写真便り 
February 2024 

２年生課題研究の授業の様子。課題研究発表会

に向けて、自分たちの研究を講座内の友達に発

表し、プレゼンテーション能力を高めていま

す。ここでより良い研究、発表にするためには

どういった方法があるのか、友達から意見をも

らい、互いに高め合う機会となりました。 

課題研究発表会での研究ポスター展示の様子。多く

の一般の方にご来場いただきました。 

３年生の受験に向け、生徒昇降口に飾られ学友会

企画の１，2 年生から３年生への応援メッセージ 

２月３日（土）諏訪市文化センターで行われた

課題研究発表会での発表の様子 



 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

昨年の 12 月に 2024 年度前期学友会長選挙が

あり、次期会長に畠山喜穂子さんが決定しま

した。今後の活躍、学友会の活動に乞うご期待

ください！ 

畠山さんからのメッセージ 

 

清水ヶ丘写真便りをお読みの皆さん、こんにちは！ 

諏訪清陵高校令和六年度前期学友会長の畠山喜穂子です。 

わたしの高校生活は残り一年になってしまいました。 

今年の８月までがわたしの学友会長としての任期です。９月からは後輩たちに代替

わりになります。すっごく寂しくて、終わってしまうのがウソみたいです。 

学友会長としての責任はすごく重くて、大変だなって感じるときもあるけれど、同

時にその重さを誇りに思えるときもあります。 

残りの任期、諏訪清陵もみんなにとって楽しくて、憧れてもらえる学友会を作るた

めにひとつひとつの活動を全力で頑張っていきたいです。 

 

 

 


